

Cuba: Raúl Castro felicita a miembros del Ministerio del Interior



La Habana, 5 jun (RHC) El General de Ejército Raúl Castro Ruz, primer secretario del Partido Comunista de Cuba, envió un mensaje de felicitación a los miembros del Ministerio del Interior, en ocasión del aniversario 58 de la creación de ese organismo.

El [sitio digital de la presidencia de Cuba](#) reproduce el contenido del texto.

La Habana, 6 de junio de 2019

"Año 61 de la Revolución"

A los miembros del Ministerio del Interior.

Estimados compañeros:

Al celebrarse los aniversarios 58 del Ministerio del Interior y 60 de la Dirección General de Inteligencia, les transmito mis felicitaciones, consciente de las importantes batallas que llevan adelante junto a nuestro pueblo en aras de defender las conquistas de la Revolución.

El trabajo que han realizado en estos años para preservar la seguridad del Estado y el orden interior constituye un ejemplo para asumir los desafíos del presente y el futuro de la Patria.

Un fuerte abrazo,

Raúl Castro Ruz



Radio Habana Cuba